

# ¡Viva Madrid!

## Unsere Erasmusfahrt ans IFC (International Formation Center) in Madrid im Mai 2023

In Kooperation mit der AHK (Cámara de Comercio Alemana para España)

### Vorbereitung

Nachdem wir ein halbes Jahr lang den Grundkurse "Spanisch in Alltag und Beruf" an verschiedenen Berufsschulen in Nürnberg besucht hatten, freuten wir uns sehr darüber, abschließend an der zweiwöchigen Erasmus-Fortbildung zur Kauffrau/zum Kaufmann international Spanisch in Madrid teilnehmen zu dürfen. Bevor es im Mai losging, wurden wir vorab in drei Vorbereitungstreffen auf die Reise vorbereitet. Hier konnten wir uns schon mal untereinander kennenlernen.

### Unterrichtseinheiten in Madrid

In Madrid angekommen, wurden wir sehr herzlich von den Lehrkräften des IFC bei einer Willkommensfeier empfangen. Die Inhalte der Kurse umfassten u. a. Wirtschaftsspanisch, Kommunikationstechniken, internationales Marketing und interkulturelle Kompetenzen. Nach erfolgreichem Abschluss erhielten wir auch den Titel Kauffrau/-mann International Spanien der Auslandshandelskammer Madrid. Neben den im Fokus stehenden beruflichen Aspekten blieb noch Zeit für Land und Leute. Das IFC organisierte den Besuch der Auslandshandelskammer in Madrid, Stadtführungen, Museumsbesuche, eine Halbtagesfahrt nach Toledo, Sprachtandems und gab u. a. Tipps für die eigene kulinarische Verpflegung in der Stadt.

### Eine ganz besondere Erfahrung

Wir hatten eine wundervolle Zeit und haben bei vollem Programm mit ruhigen Phasen für das Selbststudium viel gelernt – Sprache, Kultur und für's Leben, und nicht zuletzt auch neue Freunde! Madrid haben wir als atemberaubende Stadt kennen gelernt, und einige von uns haben schon den nächsten Trip dorthin geplant. Die Fahrt war wirklich eine Bereicherung für alle!

Team Erasmusfahrt Madrid 2023

